

PERS

Perkuat Sinergitas, Polsek Cimaragas Koorkom Kamtibmas ke Tomas di Desa Bojongmalang

Ciamis - CIAMIS.PERS.CO.ID

Sep 7, 2024 - 16:29



CIAMIS ~ Polsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan koordinasi dan komunikasi kamtibmas ke tokoh masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan dengan mendatangi tokoh di Dusun Bojongmalang, Desa

Bojongmalang, Kecamatan Cimaragas, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu (7/9/2024). Kegiatan ini dilaksanakan oleh anggota Bhabinkamtibmas Desa Bojongmalang Polsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar Brigadir Aldy Surya Kurniawan. Saat itu anggota turut berkomunikasi bersama warga dan para tokoh di Desa Bojongmalang. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cimaragas Iptu Marsidi mengatakan, mengatakan kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka memberikan himbauan agar bersama-sama menjaga kamtibmas. Ini dilaksanakan dalam rangka cipta kondisi situasi kamtibmas serta memberikan kenyamanan dan keamanan bagi seluruh warga. "Kami pesan agar bersama-sama menjaga kerukunan antar warga serta menjaga situasi Kamtibmas. Jangan terpancing dengan isu-isu yang belum jelas sumbernya yang dapat memecah persatuan dan kesatuan warga," kata Iptu Marsidi. "Kami juga mengajak agar sama-sama ikut serta menyukseskan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis. Ini merupakan pesta demokrasi mari kita rayakan dengan penuh suka cita meski ditengah perbedaan pilihan satu sama lain," kata Iptu Marsidi menambahkan. Dalam kegiatan tersebut Polsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar menyampaikan himbauan agar warga masyarakat berhati-hati dengan adanya Tindak Kriminalitas, Kejahatan Jalanan, hingga aksi premanisme serta selalu waspada juga dengan maraknya penipuan melalui pesan klik link SMS atau WhatsApp. "Antisipasi pencurian kendaraan bermotor R2 dan penipuan berkedok undian berhadiah melalui SMS maupun media sosial. Antisipasi bahaya judi online yang berdampak negatif bagi diri sendiri maupun keluarga. Ini semua bagian dari pada upaya Polri dalam mewujudkan Harkamtibmas dan Kamseltibcarlantas khususnya di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar," kata Iptu Marsidi. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.